



26 Junio, 2024

Reabre su hotel de La Palma tras 1.000 días cerrado por la erupción del volcán en 2021

MELIÁ La cadena reabrirá el próximo mes de julio el hotel Sol la Palma, situado en Puerto Naos, al suroeste de la isla de la Palma. Meliá se vio obligada a cerrar el hotel en septiembre de 2021 por la erupción del volcán que obligó a desalojar a 650 personas, entre clientes, empleados y sus familias. Se trató de la mayor evacuación llevada a cabo en La Palma. Operado por Meliá bajo su marca Sol y con unos apartamentos anexos, es propiedad de Atom, la Socimi de Bankinter. El hotel, situado sobre una antigua lengua de lava formada tras la erupción ocurrida en 1949, ha permanecido cerrado 1.000 días.